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PROCÈS-VERBAL 

 
de la 4e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école la Passerelle 

tenue le mardi 21 décembre 2021, à 18 h 30, Rencontre présentielle 
 

 
Sont présents :  

Mesdames Marianne Couture Directrice 
 Valérie Breault Parent 
 Julie Elément  Enseignante 
 Marie-Josée Landry Parent 
 Geneviève Larivée Enseignante 
 Gabrielle Bernard Enseignante 
 Geneviève Gauthier Soutien 
 Lynda Beaudoin Enseignante 
 Mélanie Leroux Enseignante 
  
 
 
Messieurs Dominic Manseau Parent 
 
Sont présents en virtuel : 
 
 Audrey Béliveau Parent 
 Chantal Morin Parent 
 Caroline Payer Parent 
 
Sont absents : 
 
 Kim Blanchet Enseignante 
 Stéphanie Laroche Parent 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Constatant qu’il y a quorum, madame Marianne Couture déclare ouverte la 
séance ordinaire du conseil d’établissement à 18 h 32. 

 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
À la suite de la lecture de l’ordre du jour, les membres proposent d’adopter 
celui-ci tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

23 NOVEMBRE 2021 
Madame Geneviève Larivée propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre 
du 23 novembre 2021 tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
11.7 Webinaire : Difficulté lecture. Plus général comme information, mais il y 
         aura une formation sur l’écriture simplifiée à venir. 
 
 

5. COVID 
Pas d’information en lien avec le retour en janvier. 
À voir après Noël. 
Surement une rencontre du personnel Teams le 7 janvier. 
Situation actuelle à l’école est correcte. Peu de cas positifs. 
La santé publique demande d’arrêter de déclarer les cas positifs. On va donc 
 se gérer directement. 
 
 

6. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC 
Aucune 

 
 

7. POINTS EN CONSULTATION 
Aucun 
 
 

8. POINT EN ADOPTION 
8.1 Budget 
Présentation du budget par madame Marianne Couture. 
Mesures variables (ajout SCP et ajout TES et orthopédagogie). 
 
Madame Lynda Beaudoin propose l’adoption du budget tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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8.2 Plan de lutte violence et intimidation 
Madame Couture présente le plan de lutte violence et intimidation aux membres 
du conseil. Il sera révisé annuellement et les données recueillis auprès des 
élèves seront analysées annuellement également. 
 
Madame Lynda Beaudoin propose l’adoption du plan de lutte. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
8.3 Utilisation du gymnase – Volleyball 
 
Madame Geneviève Gauthier propose l’adoption de l’utilisation du gymnase 

      pour le volleyball en fonction des consignes sanitaires en vigueur. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

9. POINTS EN APPROBATION 
9.1 Grille-matière 
Présentation et discussion sur la grille-matière. 
Le programme santé globale sera implanté de la première à la sixième année 

l’an prochain. 
 
Monsieur Dominic Manseau propose l’approbation de la grille-matière telle que 

présentée avec une note de garder en tête de maintenir la culture/théâtre dans 
notre offre. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
9.2 Sortie scolaire (théâtre Parminou) 
Le point sera reporté à une rencontre ultérieure. 
 
 

10. POINTS D’INFORMATION 
10.0 Présidence 
 
Explication sur l’importance de nommer les bons coups. 
- Dominic Manseau nomme le bon coup de Geneviève Larivée en 

enseignement à distance. 
- Marie-Josée Landry félicite Fanny Vaillancourt qui a fait de l’enseignement 

hybride durant le confinement de certains élèves. 
- Lynda Beaudoin remercie l’efficacité lors de la fermeture de classe Covid. 
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10.1 Comité de parents 
 
Aucun 
 
10.2 OPP 
 
Aucun 
 
 
10.3 Personnel enseignant 
 
Aucun 
 
10.4 Personnel de soutien 
 
Aucun 
 
 
10.5 Personnel du service de garde 
 
Aucun 
 
 
10.6 Direction 
 
10.6.1 Soutien école 
À revenir. 
 
10.6.2 Circulation aux abords de l’école 
Problématique dans la cour de l’église et sur le boulevard Morin. Pas de retour 
de l’église. 
 
10.6.3 Stationnement 
Faire un sous-comité. 
 
 
10.6 Projet éducatif 
 
Suivi SCP : Reporté en janvier. 
 
 

11. DEMANDES D’INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES DU PUBLIC 
 
Aucunes 
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12. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
Jeudi 20 janvier 2022 
 
 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Lever la séance proposée par Julie Elément à 20 h 58. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
Le président, La directrice, 
 
 
Dominic Manseau Marianne Couture 
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